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ferroviari, per sapere se ritengano compa-
tibile colle esigenze economiche che rifletto-
no i bisogni della prossima campagna vini-
cola e dei mercati autunnali di prodotti 
agrari, le recenti disposizioni emanate dalle 
Ferrovie dello Stato, in senso molto restrit-
tivo, circa la fornitura dei carri, la quale 
viene preavvisata limitatissima, esigua, non 
mai ragguagliata alle immancabili ingenti 
richieste, e quali provvedimenti intendano 
adottare per risparmiare le più dannose 
conseguenze all'economia pubblica e pri-
vata, di fronte specialmente alle buone con-
dizioni della vendemmia ed alle ottime pro-
spettive di raccolto abbondante per quelle 
colture autunnali specializzate della zona 
prealpina. {L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Cassin ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per cono-
scere se agli alunni delle scuole medie, che 
per ragioni di età o servizio militare sono 
stati con circolare di quest'anno 1916 am-
messi anticipatamente agli esami di lieenza 
nella sessione di luglio, intenda concedere 
una seconda sessione nel prossimo ottobre, 
ricorrendo maggiormente ora le considera-
zioni di equità perle quali ai giovani ammessi 
nell'anno decorso agli esami anticipati di 
licenza nell'unica sessione di ottobre, giusta 
l'articolo 21 del regolamento 22 giugno 1913, 
n. 1227, venne accordata una seconda ses-
sione straordinaria in febbraio con la cir-
colare n. 1 del 15 gennaio 1916. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Larussa ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri ed i 
ministri della guerra e dell'istruzione pub-
blica, per sapere se l'appartenenza al Corpo 
dei giovani esploratori o la iscrizione a corsi 
per tirocinio o lavoro effettivo di munizio-
namento, recentemente istituiti e testé in-
coraggiati per gli studenti, non costituiscano 
titolo nè modo per l'acquisizione di privi-
legio alcuno da farsi valere al momento in 
-cui si determini l'obbligo di recarsi a com-
battere, obbligo al quale non si sottraggono 
ceti non favoriti dalla condizione economica 
nè da facilitazioni per l'acquisto e per la 
dimostrazione di speciali attitudini tecniche. 
{L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Maffi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere le ragioni 
che consigliano di mantenere in servizio gli 
ufficiali farmacisti di milizia territoriale della 
classe 1879, 3a categoria, mentre vengono 
congedati quelli delle classi meno anziane, 
cioè del 1880, 1882 e 1883. {L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Rubilli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e dell'istruzione pub-
blica, per sapere se non intendano esten-
dere, con alto senso 'di equità e di giu-
stizia, a tutt i i giovani della classe 1897, 
le medesime condizioni per le quali nel 
maggio 1916 i giovani della medesima classe 
furono ammessi al corso di aspiranti uffi-
ciali di complemento. {L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Eenda ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se creda 
di parificare, riguardo al corso di ufficiali 
di complemento, tutti gli studenti della 
classe 1897, disponendo esser titolo suffi-
ciente per l'ammissione ai nuovi corsi il 
passaggio dal 1° al 2° anno di liceo o di 
istituto, secondo la norma dei corsi prece-
denti. {L'interogante chiedela risposta scritta). 

« Carboni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra sui pubbliei addebiti 
mossi al colonnello marchese Alessandro 
Zurla della milizia territoriale di Como, e 
sul risultato della inchiesta eseguita al ri-
guardo dalle autorità militari superiori. 
{L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Eondani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'industria, commercio e lavoro 
e dei trasporti marittimi e ferroviari, per sa-
pere se non credano giusto concedere anche 
agli impiegati dell'Istituto nazionale delle 
assicurazioni le stesse facilitazioni che go-
dono sulle ferrovie e sui piroscafi sovvenzio 
nati gli impiegati della Cassa nazionale di 
previdenza, eliminando così un diverso 
trattamento fra impiegati che ugualmente 
concorrono con l'opera loro alla previdenza 
nazionale. {L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Seialoja ». 


